
Grünes Licht für Sanierung der Kirche

An der gestrigen Urnenabstimmung in Rapperswil-Jona kam es zu einem deutlichen Resultat: Die reformierten Kirchbürgerinnen und Kirchbürger sagten mit einer Zweidrittel-Mehrheit Ja zum Baukredit in Höhe von knapp fünf Millionen Franken für die Erneuerung der Kirche in Rapperswil. Bei einer Stimmbeteiligung von 34 Prozent wurde die Abstimmungsvorlage mit 65 Prozent Ja-Stimmen angenommen. Damit können im kommenden Jahr die Bauarbeiten in Angriff genommen und die ausgebaute Kirche 2021 eingeweiht werden. Dem Urnengang war ein überaus kontroverser Abstimmungskampf vorausgegangen, in dem sowohl Befürworter wie auch Gegner der Kirchenerneuerung mit einer Plakat- und Inseratekampagne Stimmung machten und mit harten Bandagen kämpften. (ml)